



Entrevista / Javier López Casarín (Diputado - PVEM)

A nivel nacional a partir de esta semana, el candidato institucional es Manuel Velasco, quien el partido ha presentado para este ejercicio que ha convocado Morena para los partidos de la alianza.

El PT está apoyando la aspiración de mi compañero diputado Fernández Noroña y; a su vez, los que ya conocemos a Marcelo Ebrard, una ala importante, de manera personal, hemos manifestado dentro del PVEM, dos terceras partes del grupo parlamentario en la Cámara de Diputados, hemos encontrado en él, el mejor perfil para la sucesión del presidente López Obrador”.

<https://drive.google.com/file/d/1TwGjclKnIVSrS5Q7zLa5p4Lup-EYwxGD/view>